

Les ouvrages du docteur J.-I. DESROCHES sont en vente chez  
MM. Cadieux, Dérome & Cie, et au bureau du Journal.

Ces ouvrages sont approuvés par le Conseil de l'Instruction publique.

TRAITÉ ÉLÉMENTAIRE D'HYGIÈNE PRIVÉE. Prix : 35 centins l'unité ;  
la douzaine, \$3.60.

CATÉCHISME D'HYGIÈNE PRIVÉE. Prix : 8 centins l'unité ; la dou-  
zaine, 84 centins.

PRÉCEPTES DE L'HYGIÈNE SCOLAIRE. Prix : 10 centins.

L'HYGIÈNE DANS L'ÉDUCATION. Prix : 10 centins.

“ Ce volume (Traité) fait honneur à la science et au Canada.

“ Il fait honneur à la science, parce qu'il résume en peu de pages,  
clairement et méthodiquement, tout ce que l'hygiène contemporaine  
enseigne d'important sur les meilleurs moyens à prendre pour la con-  
servation de la santé.

“ Il fait honneur au Canada, parce que nous le devons à une plume  
canadienne.

“ Le Docteur Desroches est de la race des géants en matière de  
travail.

“ Le succès couronne aujourd'hui ses efforts. Son livre restera.

“ Nous recommandons ce traité d'hygiène à Messieurs les ecclé-  
siastiques, aux hommes de professions, aux instituteurs, aux institu-  
trices, aux pères et mères de famille, nous le recommandons de plus  
aux élèves des classes de philosophie, de rhétorique, de belles-lettres  
et de versification, ainsi qu'aux jeunes filles qui font partie des classes  
plus avancées.

“ La lecture de cet ouvrage n'instruit pas seulement, elle intéresse ;  
quels que soient l'âge ou l'état, on en tirera quelque profit. En re-  
commençant cette lecture deux, trois et même quatre fois, on y trou-  
vera toujours du nouveau, l'auteur ayant condensé dans ces pages  
une multitude de renseignements.”

(*In l'Étudiant*).

L'Abbé F. A. BAILLARGÉ,

Professeur de Philosophie au Collège Joliette.

LA REVUE D'HYGIÈNE THÉRAPEUTIQUE DE PARIS.—Le Dr Desroches,  
rédacteur en chef du *Journal d'Hygiène Populaire* de Montréal, un  
des représentants les plus autorisés de la médecine française au Ca-  
nada, avait écrit précédemment un traité élémentaire d'hygiène pri-  
vée, à l'usage des instituteurs, des professeurs, des élèves déjà instruits  
et des familles. Mais ce traité, fort bien accueilli d'ailleurs, était trop  
savant pour les enfants. C'est ce qui l'a décidé à publier un petit  
livre, destiné à devenir classique, et exposant d'une manière simple,  
concise et méthodique, les notions les plus indispensables de l'hygiène.  
Le nom donné au nouveau livre exprime parfaitement l'idée de l'au-  
teur. Le *Catéchisme d'hygiène privée* est destiné à servir aux enfants  
pour des exercices de lecture et de mémoire. Il contient, sous forme  
de demandes et de réponses, les principales notions de l'hygiène que  
tout le monde doit posséder. Aussi souhaitons nous de le voir se  
répandre au Canada et en France, car le Dr Desroches sait mieux que  
personne appliquer la formule : vulgariser sans abaisser.